



信篤三つ葉学園  
市川市立高谷中学校

学校だより9月号

# 輝く若木

<https://ichikawa-school.ed.jp/kouya-chu/>



学校 HP

令和7年9月1日発行

## 9月、気持ちも新たにスタート

おかげさまで大きな事故もなく、長い夏休みが終わりました。9月から気持ちも新たにスタートです。

暑い日がまだまだ続きます。授業が始まると夏休み中とはまた少し生活リズムも変わり、体が慣れるまではきつくる感じのかもしれませんので、ご家庭でも様子を見てくださるようお願いします。十分な飲み物の準備等、熱中症対策も引き続きお願いします。

生徒会役員選挙、期末テスト、合唱祭、と前期はもう少し続きます。納得できる締めくくりとするためにも、元気に過ごしたいものです。

## 信篤三つ葉学園として

7月18日は夏休み前の合同オンライン集会を実施し、各小学校の校長先生から学習や安全についての話がありました。信篤三つ葉学園としての取組を今後も取り入れていきます。

9月6日(土)には二俣小学校を会場として地域行事『みつば祭り』が開催される予定です。ここでは市川南高校も含めて、小中高校の吹奏楽部がそれぞれ演奏を披露します。当日のボランティアも受け付けています。



### 9月の主な行事

- 1日(月)夏休み明け集会
- 2日(火)弁当日課
- 3日(水)給食開始
- 10日(水)定例研
- 11日(木)思春期講演会、PTA運営委員会
- 19日(金)生徒会役員選挙
- 20日(土)～試験前諸活動停止
- 25日(木)・26日(金) 前期期末テスト

### 10月の主な行事

- 8日(水)定例研
- 10日(金)合唱祭
- 16日(木)前期終業式
- 17日(金)教育委員会学校訪問(給食後、完全下校)
- 20日(月)後期日課開始
- 22日(水)～3年三者面談
- 23日(木)1年校外学習
- 31日(金)避難訓練

## 夏休みボランティア

8月3日(日)田尻第二少年広場で行われた盆踊りの準備・片付けボランティアが8月1日と4日にあり、18名ほどの生徒が参加しました。自治会の方からも「たくさん的人が協力してくれたおかげで予定よりも早く終わりました」とお礼の言葉をいただきました。大変嬉しいことです。裏方仕事を体験することで運営に携わる人たちの苦労やありがたみを知り、今まで当日楽しむだけだった地域の行事が、その裏では多くの人の支えがあったことを学んだのではないでしょうか。

小学生の時の自分よりも力が強くなり役に立てることが増える、そして自分の力を誰かのために使おうと行動に移すことができる、中学生として立派に成長していると誇らしく思いました。高谷地区は、地域とのつながりが強い地域だと感じています。機会があれば、これからも地域の一員として中学生の力を地域のために使ってほしい、そして将来は地域を支える人材になってほしいと願っています。



## 平和学習青少年派遣

8月5日(火)～7日(木)で、市川市平和学習青少年派遣の一員として生徒会長が広島へ行きました。市内各中学校の代表が集まり広島での平和記念式典に参列、全国平和学習の集いに参加しました。現地では平和記念資料館なども見学し、改めて日々の平和について考える旅になったようです。

## <保護者の方へお知らせ>

### ○外壁工事中です

夏休み前に着工した校舎外壁塗装工事がすすんでおります。安全には十分注意して行い、通常の学校生活に大きな支障はありません。昇降口入り口が狭く感じること、駐輪スペースが限られることでご不便をおかけすることがあるかもしれません、今しばらくご理解とご協力をお願いします。



### ○9月2日(火)お弁当持参です

明日2日(火)は弁当の用意をお願いします。給食は3日(水)から開始です。夏休み明け早々ですが、ご協力をお願いします。

### ○「学校評価アンケート」へのご協力ありがとうございました。

集計結果は改めてお知らせいたします。

### ○詳しい行事予定(年間・月)は、学校HPに掲載しています。→

<https://ichikawa-school.ed.jp/kouya-chu/gyouzi>

